

EKSPOS

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - GGERBITUNG.EKSPOS.CO.ID

Oct 4, 2023 - 14:26



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi, 04 Oktober 2023 - Hari Rabu pukul 10.00, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPTU M. Cefry R. S.I.P., melaksanakan kunjungan door to door ke rumah-rumah warga Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya membangun silaturahmi dengan warga serta menginformasikan program yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Buniwangi tidak hanya berbicara tentang program-program kepolisian, tetapi juga menyampaikan informasi penting tentang bahaya dan cara pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diberikan pemahaman mendalam tentang ancaman TPPO yang perlu diwaspadai bersama.

Selain itu, momen ini juga digunakan sebagai wadah bagi warga untuk menyampaikan curhatan dan saran mereka. Bhabinkamtibmas dengan sabar mendengarkan setiap aspirasi dari masyarakat Desa Buniwangi.

Salah satu poin utama yang dibahas adalah pentingnya kolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama aktif dalam sistem keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali sistem siskamling. Langkah ini diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan efektif dalam mencegah tindak pidana pencurian di wilayah mereka.

Giat door to door yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Buniwangi ini mendapat sambutan positif dari warga. Mereka merasa dihargai dan diberi perhatian oleh aparat kepolisian. Semangat untuk menjaga keamanan lingkungan semakin kuat, dan komunikasi yang baik antara warga dan kepolisian terjalin erat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan Desa Buniwangi dapat menjadi contoh dalam menciptakan keamanan dan ketertiban bersama, serta mencegah potensi tindak pidana yang merugikan masyarakat. Semoga upaya Bhabinkamtibmas Buniwangi ini dapat terus memperkuat kedekatan antara polisi dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai.